

LE MASTIN

Le Mâtin (ou Mastin) Espagnol appelé aussi Berger de Léon, de la Manche ou d'Extremadure est originaire du Sud-Ouest de l'Espagne. Il est connu en Espagne depuis le Moyen-Age comme chiens de protection des troupeaux lors des grandes transhumances avec bergers et moutons.

Il fut également utilisé comme chien de combat, à la guerre, à la chasse aux sangliers et autres gros gibiers, pour la garde et même en chien de trait.

Caractéristiques Physiques

Il fait de 50 à 90 kg, il mesure plus de 72cm au garrot pour les femelle et plus de 77cm pour les mâles.

C'est un chien très puissant et musclé. Il a une tête volumineuse, avec de petits yeux en amandes et des oreilles plates et tombantes. Il a un corps recouvert d'un poil semi-long très fourni qui lui sert de barrière contre les intempéries. Sa peau élastique et ses doubles fanons sous la gorge le protègent d'éventuels morsures de prédateurs.



Son caractère

Le Mastin se montre extrêmement gentil, affectueux, joueur et attaché à son maître, en maintenant une indépendance. Il garde toujours un œil rivé sur ses maîtres qu'il n'aime pas savoir loin de lui.

Il a cependant besoin de se défouler pour son bien-être.

La Révolte des Lévrieriers